
Protokoll 19.Oktober 2017

Anwesend: Jusos Lörrach, Linksjugend Lörrach, Narrengilde, Rainbowstars, Tempus 
         Fugit, THW, VCP Rötteln, CVJM, DLRG, DPSG, DAV, Jugendfeuerwehr

1) Der von CVJM bestimmte Delegierte berichtet von dem Kamelion und dessen 
Renovierung die letzten Monate.

2) Vorstellungsrunde findet in bewegungorientierter Form statt. Neue Mitglieder 
werden willkommen geheißen.

3) Projekte
3.1 Bei „Mehr für die Zukunft...“  ist die Idee das Projekt durch das Programm des 
JuleiCa zu fördern. Das bedeutet es werden veschiedene Seminare in Kooperation 
mit Kreisjugendring und dem Kreisjugendreferat angeboten. Berichten zufolge 
werden die verschiedenen Seminare unterschiedlich stark besucht.  JuleiCa 
Seminare entstehen durch Kooperationen. Ansprechpartner für konkrete 
Kooperationen ist Sonja Summ (Stadtjugendringvorsitzende).
3.2  Politik & Pizza Veranstaltung war eine erfolgreiche Veranstaltung. Es ist 
angedacht zukünftig ähnliche Veranstaltungen zu organisieren. Der Kreisjugendring 
hat beschlossen, dass es Veranstaltungen bezüglich Kommunalpolitik geben soll. 
Idee aus dem Plenum kommt auf: politisches Speeddating, „Jugendliche fragen 
Kommunalpolitiker“. Thema wird erneut auf die TO kommen.
3.3 „3mal3 – Jugendringe stärken“ dabei geht es um folgende Themen; wo geht es 
hin?, Jugendbeteiligung, strukturgebend. Das Ganze wird bereits in der AG Zukunft 
aufgearbeitet.
Heiko Bäßler ist seit 2016 als Berater im Prozess mit dem SJR Lö, wo dieser als 
Modellregion für die Stärkung Jugend ländlicher Raum fungiert. Im Rahmen dieses 
Projekts arbeitet Sonja mit Heiko um die Professionaliserung und Stabilisierung 
voranzubringen. Es fanden bereits mehrere AG Zukunftstreffen statt.

4) Bericht/Verabschiedung des Vorstandes
Der Vorstand wird entlastet. Vorstand bestand in letzter Zeit aus zu wenig 
Personen. Sonja Summ hatte bis Juli eine 50% Stelle zusätzlich als 
Geschäftsführerin zu ihrer Vorstandsarbeit. 
Stand auf der Regiomesse lief gut, Freizeiten wurden vorgestellt und dabei wurde 
Popcorn verkauft, wird wieder stattfinden. 
Finanzen: Die Einnahmen entstehen durch Projekte und Vereine. Ausgaben waren 
sehr sparsam und zweckgebunden. 
Kassiererin ist ausgefallen, somit hinkt es mit der Aufarbeitung hinterher. Nach 
kurzem Blick in die Finanzen wurde bestätigt, dass die Kasse ordentlich und gut 
geführt ist. Allerdings reicht es nicht aus, also müssen 2015 und 2016 nochmals 
ordentlich geprüft werden.  Man schaut bis zur nächsten Sitzung, ob man 
Unterstützung zur finanziellen Überprüfung findet. TO Punkt für die nächste 
Sitzung. 

5) neue Vorstandswahl
Kaum Leute, viele haben schon Ämter. Es werden zwei Ämter besetzt; Vorsitzende 
und Schriftführung des geschäftsführenden Vorstandes. Das Wahlverfahren wurde 



mit einem Stimmungsbild durchgeführt.
Sonja Summ lässt sich erneut für den Vorsitzendenposten aufstellen, wird 
einstimmig gewählt. 
Carlotta Vester lässt sich zur Schriftführerin aufstellen, wird nahezu einstimmig 
gewählt.

6) nächste DV ist am 23 November


